

Neue Reihe: „Minnow“ weihen das studioD-Projekt von WN/OZ ein

Generalprobe macht Lust auf Premiere

WEINHEIM. Das Schlagzeug noch ein klein wenig nach rechts, das Keyboard leicht nach vorne – es geht eng zu im studioD.

Wo normalerweise Teambesprechungen und Themenkonferenzen stattfinden, ist an diesem Samstagabend alles leer geräumt. Blaue Lichtpunkte fassen den Bereich ein, der am 26. März Platz für eine Band

studioD

und insgesamt 30 Zuschauer bietet. An diesem Tag findet die Premiere der studioD-Reihe statt, in deren Verlauf sich verschiedene Bands in exklusiver Wohnzimmeratmosphäre präsentieren. Die Eintrittskarten dazu gibt es nur zu gewinnen.

Die Band Minnow übernimmt die Premiere, daher war das Ensemble vorab schon mal zu Gast, um einen Probendurchlauf unter Live-Bedingungen zu machen. Das Ergebnis: Es ist angerichtet, alle sind zufrieden und Veranstalter und Band freuen sich auf eine spannende Premiere in einer Woche. Die Reihe der WN/OZ-Redaktion ist relativ einfach gestrickt, denn es geht ausschließlich um die Musik im kleinen, aber feinen Rahmen und ein gutes Gefühl für die Besucher. An

Die Gewinner der Tickets

■ Unter den zahlreichen Einsendungen wurden folgende 15 Gewinner ausgelost:

Yvonne Marhöfer, Roland Moschel, Carolin Weigl, Hermann Jäger, Michael Möllers, Holger Wetter, Hans-Peter Bickel, Joachim Strohner-Gorath, Nathalie Harasaki, Anna Neugbauer, Brigitte Löwer, Lucy Shiels, Patrick Riedling, Björn Könnecke und Anne Proff-Pust. Sie haben jeweils zwei Tickets für die studioD-Premiere gewonnen.

■ Das Konzert mit „Minnow“ am Dienstag, 26. März, beginnt um 20 Uhr, Einlass ins studioD (Friedrichstraße 24, Kundenparkplatz) ist um 19.30 Uhr.

■ Parkplätze direkt an der Redaktion stehen an diesem Tag nicht zur Verfügung.

■ Den Gewinnern gehen im Lauf der Woche per E-Mail personalisierte Eintrittskarten zu.

den Abenden werden übrigens auch Getränke gegen eine Spende zur Verfügung gestellt. Der Spendentopf wird am Ende des Jahres geleert, der komplette Erlös geht an die Band „Club 8“, ein integratives Musikprojekt des Pilgerhauses. *red*



Wo normalerweise Themenkonferenzen stattfinden, befindet sich an ausgewählten Tagen das studioD. Am Wochenende fand die Generalprobe mit „Minnow“ statt – die junge Band spielt am Dienstag, 26. März, das Premierenkonzert. Unser Bild zeigt das sechsköpfige Ensemble bei der Generalprobe für die Reihe.

Weinheimer Nachrichten, 19. März 2019

BILD: PAUL PFLÄSTERER